

¿ES POSIBLE UNA **COMPETICIÓN** DEPORTIVA REALMENTE ADAPTADA A LAS NECESIDADES DE LOS **JÓVENES JUGADORES**?

La adaptación de los deportes a las necesidades de los niños en su iniciación ha sido objeto de estudio en los últimos años. Este estudio compara la satisfacción de padres y entrenadores sobre las reglas oficiales frente a las modificadas.

REGLAMENTACIÓN OFICIAL CAMPEONATO 1

REGLAMENTACIÓN MODIFICADA CAMPEONATO 2

JUGADORES NIVEL RECREATIVO

7 de campo + Portero

5 de campo + Portero

RATIO DE CAMPO POR JUGADOR

314m²

190m²

DIMENSIÓN PORTERÍA

6x2m

3x2m

DIMENSIÓN DE CAMPO

58x38m

38x20m

DIMENSIÓN ÁREA PORTERO

24x9m

12x6m

BALÓN N°4

SUSTITUCIONES ILIMITADAS

2 PERIODOS DE 20 MINUTOS



CAMPEONATO 1

La mayoría de los padres están de acuerdo con el tamaño del campo de fútbol y el número de jugadores, pero solo el 57% de los padres están satisfechos con las reglas.

Por otro lado los entrenadores no se hallan satisfechos ni con el número de jugadores, ni con las reglas.

CAMPEONATO 2

Modificar las reglas tiene un buen objetivo, Crean una mayor participación, entre otras ventajas, sin embargo padres y entrenadores consideran que las reglas propuestas no son las idóneas

PADRES

- "Sería muy pequeño, tienen que tener espacio para hacer jugadas"
- "8 es idóneo, mejor para después dar el salto a 11 jugadores".
- "Las reglas, no se llegan a adaptar, es por el crecimiento, le cuesta por eso"

PADRES

- "Debería haber más espacios entre líneas, debería haber 1 menos por cada equipo."
- "Cuesta más meter goles"
- "Lo veo demasiado pequeño, se va la pelota enseguida"

ENTRENADOR

"Cuando el campo es más grande hay más parones en el juego, los espacios no están todos ocupados, los jugadores están más distanciados, me gustan espacios más pequeños para que haya más interacción con el balón."

ENTRENADOR

- "Han tenido tiempo todos de jugar el mismo tiempo"
- "En la participación, ya no hay una táctica, todos participan tanto arriba como abajo"

Padres y entrenadores están de acuerdo en adaptar las reglas a las características del niño, sin embargo no existe consenso en señalar cuáles son las más adecuadas.

